

# いつものひろば

= H 2 3 . 4 ~ 5 月 =

★ テラスや中庭も楽しめる ★  
滑り台にジャングルジム  
土や草花でままごと遊び・どろんこ遊びも大好き!



家族みたいなランチタイム  
自宅で二人きりよりも  
よく食べてくれると保護者に好評♪



★おマルとなかよし★  
食事や帰る前には  
座ってみるよ♪  
「それなら僕も私も...♪」



おまるデビューには、友達  
や保護者が応援団! 「かっ  
こいいな~ すごいね!」  
初めての子も得意満面。  
成果や結果を求めず、オマ  
ルやトイレに親しむうち  
に、「やった~ おマルで  
成功」うれしいね!!



いつのまにか  
仲良し四人組!  
「手をつないで一緒に行こう!」

パパが中庭に  
鯉のぼりをつけてくれたよ!  
★ありがとう★



ひろばは大家族!?  
それとも保育園!?  
我が子と一緒に、傍に寄  
ってきた子どもを自然に  
受け入れ、遊んだり安全  
を見守る先輩保護者!  
温もりのある雰囲気、  
新しい来所親子にも伝わ  
っています。( ^ ^ )



★室内★



「今日は私がお母さん  
今、作ってるんで、待つ  
てくださいね!」  
「喉が渇いちゃった。お茶  
をいただけますか?」の言  
葉がけに、「お待ちくださ  
いませえ~」と、すぐさま  
お茶を出してくれた姿は、  
まさにお母さん  
親の後ろ姿を見て育っ  
ているんですね

の料理 トントン もせもせ  
「お祝い輪行ってもさーす」

有志の保護者より  
ひろばへ手作りのプレゼント！！  
あたたかい思いが伝わってきて、  
思わず涙ほろほろの職員

「先生たちには内緒で、って皆で話し合っ...」笑顔で壁面に飾る保護者のみなさんの表情が、キラキラ輝いていました。出会いに感謝するとともに、共に育ち合う仲間の絆や、子どもたちに対する深い愛情に改めて感動したひとときでした。  
あなたと出会えてうれしい  
ありがとう・ずっと大好き



お家で育ったえんどう豆を持ってきてくれました。  
子どもたちも、むきむき〜！

つやつやしたえんどう豆はうか、ホロホロ、ホロン...！！

「おうちでお手伝いしてるから、見てて」ちいさな先生が、みんなに教えてくれたよ。  
お母さんやお友達と『おんなじおんなじ』が楽しい



「ミントでハーブティーを作って飲もうよ」「石鹸も出来るみたい」各自で調べ、情報交換。「摘んで乾燥させよう」ポプリ作りの第一歩。子どもたちと一緒に香りの素を集めたよ。



「子どもたちの健やかな成長のために、ぐりぐらひろばがもっともっと良くなるように」との会話が、日頃から聞かれている保護者会“いちごサークル”。6月の保護者会総会では、パパやママたちから親子で楽しめる活動や保護者の自主活動について、たくさんの意見や提案が出されました。  
交通機関を使って、公園などへお散歩に行けたらいいな「遠足みたい ぜひ、行ってみようよ！」  
手芸も楽しめたらいいよね「私もやりたいな！作るの大好きだもの」  
調理室でランチを作って、みんなで食べられたらいいな「料理上手なパパを講師に、調理班と託児班に分かれたら、出来るんじゃない!？」「大賛成(^ ^)!!」  
『自分の子どもだけ』でなく、『ひろばで過ごす時間は、お互いに助け合おう』とする保護者間の温かいつながりがあるからこそ、子どもたちと一緒に楽しみながら活動を展開できることでしょう。  
こうした保護者の意欲的な取り組みや協力体制は、次世代を担う子どもたちに伝わると信じています。  
がんばれ！子育て真っ最中のパパやママたち 職員も全力でサポートに努めます！！